

Heideker

Sehr geehrter Reisegast!

Für Reisen nach Großbritannien benötigen deutsche Staatsbürger ab dem 02.04.2025 eine Elektronische Reisegenehmigung (ETA). Diese kann ab dem 05.03.2025, und **muss bis spätesten 72 Stunden vor Einreise beantragt werden**.

Der schnellste Weg zur Beantragung ist die UK ETA-App, die Sie entweder vom Google Play oder Apple App Store herunterladen können. Alternativ können Sie den Antrag auch online über die Webseite der britischen Regierung gov.uk vornehmen.

Wir empfehlen, dass Sie die Beantragung selbstständig durchführen. Falls Sie Schwierigkeiten haben, sind wir Ihnen bei der Antragsstellung natürlich behilflich. Dafür entsteht eine Gebühr von 20 Euro. Für Anträge ab dem 09.04.2025 erhöht sich die Gebühr durch eine Preiserhöhung der britischen Regierung auf 30 Euro. Bitte füllen Sie dazu das Antragsformular aus und senden es uns zusammen mit den eingescannten Dokumenten per E-Mail an info@heideker.de.

Anforderungen und Antragstellung:

Um eine ETA zu erhalten, müssen Bewerber folgende Voraussetzungen erfüllen:

- Gültiger Reisepass: Ein gültiger Reisepass ist erforderlich, der während der geplanten Aufenthaltsdauer gültig bleiben muss.
- Kontakt- und Passdaten: Antragsteller müssen aktuelle Kontaktdaten sowie die Daten ihres Reisepasses angeben.
- Bewerbungsgebühr: Die Beantragung der ETA erfordert eine Gebühr (ca. 10 Britische Pfund), die online bezahlt werden muss.
- Fragen zur Eignung: Während des Antrags werden Fragen zur allgemeinen Eignung gestellt. Dies schließt die Offenlegung bestimmter vergangener Aktivitäten und Verhaltensweisen ein, die zu einer Verweigerung der ETA führen könnten.

Zu den Fragen zählen unter anderem:

- Kriminalität: Reisende müssen Angaben über mögliche Vorstrafen machen, insbesondere wenn es sich um Straftaten mit einer Haftstrafe von zwölf Monaten oder mehr handelt.
- Immigrationsverstöße: Eine Offenlegung ist erforderlich, wenn der Antragsteller in der Vergangenheit gegen britische Einreisebestimmungen verstoßen hat, etwa durch Überziehung des Aufenthalts oder falsche Angaben in früheren Visa-Anträgen.
- NHS-Schulden und Gerichtskosten: Unbezahlte Schulden an den National Health Service (NHS) oder offene Gerichtskosten aus vorherigen Verfahren können ebenfalls zur Ablehnung eines ETA führen.

Das Antragsverfahren für die ETA stellt Reisenden einige wesentliche Fragen und erfordert die Erfüllung bestimmter Grundvoraussetzungen:

- Reiseinformationen und -zweck: Antragstellende müssen angeben, ob ihr Besuch in Großbritannien touristische, geschäftliche oder familiäre Zwecke verfolgt oder ob sie

lediglich für einen Transitaufenthalt einreisen möchten. Der Zweck der Reise muss klar spezifiziert werden.

- Persönliche Angaben und Reisedokumente: Zu den Pflichtangaben zählen Name, Geburtsdatum, Nationalität und Reisepassdetails. Die Reisedokumente müssen mindestens bis zum Ende der ETA-Gültigkeitsdauer gültig sein, da die ETA elektronisch mit dem Reisepass verknüpft wird.
- Sicherheits- und Hintergrundfragen: Dazu gehören Fragen nach krimineller Vergangenheit, Mitgliedschaft in kriminellen Organisationen und möglichen früheren Verletzungen von Einwanderungsbestimmungen.
- Bedingungen der Einreise: Die ETA berechtigt zwar zur Reise in das Vereinigte Königreich, garantiert jedoch keinen Einlass ins Land. Reisende müssen bei der Einreise in Großbritannien gegebenenfalls zusätzliche Informationen vorlegen und belegen, dass sie die britischen Einreisebedingungen erfüllen.

Der Antragsprozess

Geben Sie eine E-Mail-Adresse an, an die Ihre ETA-Entscheidung gesendet werden soll.

Machen Sie ein Foto des Reisepasses, mit dem Sie in das Vereinigte Königreich reisen wollen und an den die ETA gebunden werden soll.

Scannen Sie den Reisepass

Wenn Ihr Reisepass einen biometrischen Chip besitzt (Symbol auf dem Einband), kann er von der App gescannt werden, indem Sie Ihr Gerät danebenhalten.

Wenn Ihr Reisepass keinen biometrischen Chip besitzt, versucht das System, Ihre Daten aus dem Foto Ihres Reisepasses zu lesen.

Überprüfen Sie diese Angaben sorgfältig. Wenn sie nicht mit den tatsächlichen Angaben in Ihrem Reisepass übereinstimmen, wird Ihr Antrag verzögert oder abgelehnt.

Reichen Sie ein Foto ein, indem Sie entweder:

Ihr Gesicht mit Ihrem Gerät einscannen, sofern es eine Kamera besitzt oder ein Foto von sich selbst hochladen. Das Foto sollte im JPEG-Format hochgeladen werden.

Beantworten Sie einige Fragen zu Ihrer Person.

Bezahlen Sie für Ihren Antrag.

Nachdem Sie Ihren Antrag gestellt haben, erhalten Sie eine E-Mail mit einer Eingangsbestätigung samt Vorgangsnummer. Später erhalten Sie eine E-Mail mit der Entscheidung des Antrags. Die ETA wird mit dem Reisepass verknüpft, mit dem Sie den Antrag gestellt haben. Eine ETA ist keine Garantie für die Einreise in das Vereinigte Königreich.